

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wasserstoff-Lok im Prater. Der erste wasserstoffbetriebene Personenzug Österreichs dreht seine ersten Runden an ungewöhnlicher Stelle: Die im Rahmen der am Donnerstag endenden Verkehrsforschungskonferenz Transport Research Arena präsentierte Schmalspur-Lokomotive „Hydro-Lilly“ kurvt derzeit auf dem Betriebsgelände der Liliputbahn im Prater herum. Die Projektpartner laden am Samstag zwischen 10 und 16 Uhr zum Publikumstag. Die Wasserstoff-Lokomotive wurde in zweimonatiger Arbeit auf Initiative des Ingenieursteams der Liliputbahn gemeinsam mit zahlreichen Projektpartnern entwickelt und gebaut.